



Cécile de GUILLEBON

Pourquoi je suis la marraine de la course du cœur ? :

Participer à la Course du Cœur, c'est donner un sens à la pratique du sport et apporter sa contribution pour sauver des vies par le don d'organes.

La perf dont je suis la plus fière :

L'ascension du Mont-Blanc le 23 juin 2016, par la paroi et le nouveau refuge du Goûter.

Ma course préférée :

Paris - Cannes à vélo, 1 000 km en 5 jours, chaque année en mars pour la 4^{ème} année.



Autres sports et loisirs pratiqués :

Ski, voile, randonnée, vélo, squash et golf.



Ma devise :

« On part tous ensemble et on arrive tous ensemble, on ne laisse personne au bord du chemin ».

Un dernier mot :

« C'est un grand honneur et aussi beaucoup de plaisir pour moi de vivre cette aventure au milieu de sportifs d'excellent niveau ».

Quelques mots pour se présenter... :

58 ans - mariée, 4 enfants : Jean (27 ans), Tancrède (26 ans), Marguerite (24 ans), Philippe (21 ans).

Chez Renault :

Site : quai Le Gallo

Mes fonctions : Fonction Globale Immobilier et Services Généraux.